El Caudillo

a importantes actos



en Galicia

Inauguración de una Central térmica, un ambulatorio del Seguro de Enfermedad y un monumento a los ferrolanos caidos en las campañas de Africa

En El Ferrol y otros lugares, S.E. volvió a recibir la adhesión clamorosa del pueblo

ha inaugurado en esta locali- tes penetraron en dad la mina de Portorratio y una central termo-eléctrica, de a producir energia durante el pasado mes de julio.

A las 12 de la mañana llogo el Caudillo a la mina, acompanado del ministro de ladustria y Comercio, señor Suan-zes y los jefes de sus Caras Civil y Militar. Esporaban la llegada de S. E. el Consejo del Instituto Nacional de Industria, los ministros de Marina, Justicia, Hacienda, Agricultura, Educación Nacional, Obras Públicas y Trabajo y las autoridades civiles y militares de La Coruña. El Caudillo, al descender del automóvil estrechó la mano de los ministros y autoridades, mientras se dispa-raban las salvas de ordenan-

A continuación, y a la vista de los planos de la mina, el señor Planell, presidente de la empresa "Calvo Sotelo", y vi-cepresidente del Instituto Na-cional de Industrias, explicó al Generalisimo las caracteristicas de la mina. La zona explotable ocupa 476 hectáreas y el terreno cubicado asciende a

mina, abandonó ésta dirigiéndose a la Central termo-eléctrica de Puentes de Garcia Rodriguez, acompañado de mi-nistros y autoridades. A su pa-so por el pueblo que da noma dicha central y que se hallaba engalanado con bandelas y gallardetes, el vecin latio expreso con grand-s vitores y aplausos su cariño y simpatia al Caudillo. En la evplanada situada frente a la central termo-eléctrica se enconfraba una compania de Inon bandera y música que rindió honores a la llegade de S. E. En dicho lugar so encontraban el obispo, ilr. Souto Vizoso, autoridades locales personalidades. Durante unos con los directores de la mina Portorraibo y de la empresa "Calvo Sotelo", y seguidamende la Central, cuyas caracteris-

puentes de Garcia Rodriguez, edificio y terminado el acto, 15.—S. E. el Jefe del Estado el Generalisimo y acompañanque también recorrieron detenidamente. En los alrededores 32.000 kilowatios, que comenzó de la central se ha construido un poblado con viviendas con-

(Pasa a la pagina 6).

Año XVI.-Número 4.631.-CEUTA, viernes, 16 de septiembre de 1949.-Precio: 50 centimos

Palabras del GENER

«España se felicita en esta hora de la nueva aportación que le hacemos a su economía»

«La única forma de hacer libres a los trabajadores es hacerles libres de los dolores y las miserias que la naturaleza humana les presenta»

PALABRAS DEL CAUDILLO EN España uno de los más graves tra mente desde los primeros PUENTES DE GARCIA RO-

DRIGUEZ Planell sobre la obra de la em- ficultades conque tropezó presa nacional "Calvo Sotelo". De las más importantes que fortables para ingenieros, em- el Instituto Nacional de Industria fundo para resolver en

y principales problemas que tenia planteados. Los que he-"Habeis escuchado las pala- mos seguido paso a paso su bras tan elocuentes del señor crecimiento y conocido las dien su camino, somos testigos de excepción del mérito singular que acompaña a cuantos dedicaron a ella su inteligencia o pusieron en ella sus manos para llevarla a buen fin, los frutos podemos contemplarlos hoy en esta nueva central térmica de los Puentes, que junto con la que hemos inaugurado hace mes y pico en Ponferrada, viene a salvar este bache de la incuria española, que hacia que la nación esperase desde dera que aprovechase los malos carbones y le resolviese con ellos esos problemas de la cemanda de electricidad en las sequias, agravados hoy por unas condiciones meteorológi-

> nes de pesetas. Yo me complazco en feliciros de todas las procedencias servicio, ofrecen al régimen español, a la Revolución nacional española, realizaciones como estas, tan firmes y funda-(Pasa a la pagina 5). mentales que estaban es nues-

cas excepcionalmente adversas,

y que repercutiendo en la pro-

dias de la Cruzada, cuando el abandono de unos y el espiritu de rapiña de otros nos despojaron del oro, de nuestro Banco, ese tesoro mitico que representaba una fuerza económica poco aprovechada. Entonces, pasó y decidi el que conquistáramos este otro oro liquido de las nuevas empresas industriales que represen-tan centenares de millones de riqueza productiva que se incorporan a la economia nacional, que se vierten por los ca-rales de nuestras actividades industriales y mercantiles que son fuente de trabajo y de bienestar para muchos hace 40 años la mano salva- de mejoras para toda nuestra economia.

Esto solamente se puede lograr con hombres de fe como vosotros. Hace muchos años, siendo jóvenes, escuchábamos a un amigo hablarnos de la riqueza que podia representar esta modesta cuenca. Nos deducción nacional, representan cia que la riqueza de lignito pérdidas de cientos de millo- de los Puentes de García Radriguez, que llevaban años es-perando al capital que los arrancase y todos lo tomaban como un visionario. Pasaron los años y siguieron los car-bones dormidos bajo el manto húmedo de estas tierras gallegas. Se necesitó toda una revolución nacional de las características de la nuestra, para que esto tomara estado y de donde había una cosa inerte, que no servia, que no representaba nada, surgiese una de las empresas, que aunque modestas viene a aportar a la riqueza nacional la energia electrica, que transformada próximamente por destilación de los carbones en productos industriales, significará un nuevo e importante refuerzo para la economia española.

Esta no es una sola empresa, como habéis oido, es un complejo de empresas, una serie sucesiva de empresas, las de las pizarras de Puerto Liano, de los lignitos de Teruel. etc., que convertidas en energia y en ricos productos y petroliferos, a través de procesos científicos, con la inteligencia de los españoles y por procedimientos en gran parte también españoles, en breve nos ofrecerán nuevas realizaciones que aportando a la economia nacional una ingente riqueza dirán a la nación lo que es y lo que merece esta obra dei Instituto Nacional de Industria, tan odiado de "los cama-

(Pasa a la pagina 6).

organiza

LA CAMARA BAJA ELIGIO A KONRAD ADENAUDER

TRUMAN FELICITA AL PRESIDENTE HEUSS

Bonn, 15.-Esta mañana se lista del nuevo Gobierno, que

reunió la Cámara Baja o Bun-destag, para aprobar o recha-zar la recomendación del pre-lunes. También se asegura que ros de todas las procedencias sidente Heuss a favor de Kon-rad Adenauder para jefe del conformidad para votar a fa-nuevo Gobierno de la Alema-vor de Adenauder, aunque nin-le vista solo en el inter() del Ignito.

Seguidamente, el Caudillo, después de visitar las dependencias e instalaciones de la mina, abandané éste de la mina de la m

El rey de Jordania gratamente impresionado en Sevilla

Ayer visitó los Reales Alcázares y por la noche asistió a una fiesta andaluza ofrecida por

las habitaciones del hotel don- dó al hotel, retirándose a desde se hospeda. El monarca ha cansar. minutos, el Caudillo conversó prolongado su estancia en Sevilla, probablemente hasta el próximo domingo.

A las dos y media de la tarte, recorrió las instalaciones de, el rey jordano asistió a un A continuación, el obispo ministro del Aire, general Gapiezas árabes, mientras se ser-bendijo las dependencias del llarza y el subsecretario de vía el té. Terminada la visita,

Sevilla, 15.—El rey Abdullan, Educación Popular, don Luís el rey de Jordania regresó al no ha salido esta mañana de Ortiz Muñoz, el rey se trasla-, hotel.

A las 6'15 de la tarde visito los Reales Alcázares, lo que impresionó grandemente al monarca, que demostró espealmuerzo ofrecido por el capi- cial complacencia por la visiticas le fueron explicadas por tán general. Terminado el al-los directores la nuba de Regulares los directores de la empre-sa. A conti

Esta noche, S. M. asistió a una fiesta andaluza ofrecida por el Ayuntamiento en el salón de Carlos V, la que resul-tó brillantisima.—CIFRA.

En tercera página:

LISTA COMPLETA DE LA LOTERIA NACIONAL

POLOEL PUERTO Cine Astoria NOTICIAS LOCALES CERVANTES

Desde las ocho. Ultimo dia Gran estreno Filmex

Con Pedro Infantes y Sofia Alvarez.

Una pelicula llena de gracia tinez", de Málaga, con carga bellas canciones con un general. asunto originalisimo que .a Velero español "Petra", de dará ocasión para divertirse Puerto de Santa Maria, con como nunca lo ha hecho.

Dará comienzo el programa cen el NO-DO 343 B.

Mañana Gran acontecimiento

Estreno de la producción Filmex

QUE DIOS ME PERDONE Con Maria Félix. Más hermosa, más elegante, más actriz que nunca.

Vida Religiosa

Santoral del dia

16 de septiembre, viernes .--Santos Cornelio, p.; Cipriano, ob.; Eufemia, vg.; Abundio, pb.; Abundancio, dc.; Lucia, Rogelio, Servideo, Sebastiana Niniano, mrs.; Edita, vg.; Bta. Imelda. Misa de Santos Cornelio y Cipriano. Rito semidoble. Ornamentos rojos o misa votiva o de difuntos.

Santos Cornelio y Cipriano Fué San Cornello oriundo de Roma y ejerció el Sumo Pontificado bajo los emperadores Galo y Volusiano. Combatió valerosamente al primer anti-papa Novaciano, y saco de las catacumbas los cuerpos de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, para trasladarlos a los lugares donde habian sufrido el martirio. Fuè barbaramente decapitado el año 293.

San Cipriano, obispo, nació en Cartago, de una familia noble, pero pagana, por los años 200 a 210, y se distinguió durante su juventud en el estudio de las letras. Dotado de agudo ingenio y depurado gusto pronto deshecho las doctrinas paganas, ya que lejos de satisfacer las nobles ansias de su alma, dejaban en ella un vacio inmenso. Tuvo la suerte de contraer cierta amistad con un sacerdote católico, llamado Cecílio, quien le instruyó y ganó para Cristo. Aunque temblaba su espiritu ante la idea del desprendimiento y sacrificios que exigen las enseñanzas de Cristo, al fin se resolvió a romper las cadenas de las rasiones e inclinaciones malignas. El combate que tuvo que seportar fué terrible, pero en medio de sus luchas interiores le parecia oir una voz interior que le repetia; ¡Animo Cipriano; cueste lo que cueste, entrégate a Dios! Y obedeciendo esta voz se resolvió a recibir el bautismo. Desde aquel

Movimiento de barcos el dia 14 de septiembre.

Entradas Vapor panameño "Seagul",

de Tenerife, con gas-oil. Velero español "Villa de Andraits", de Algeciras, con car-

ga general. Vapor español "Maria Mar-

Vapor italiano "Brezza", de Génova, para aprovisionarse. Vapor español "Ciudad de Al-geciras", de Algeciras, con

correo y carga. Velero español "Agustin Buades", de Algeciras, en lastre. Vapor español "Castillo Pe-ñafiel", de Melilla, con car-

Salidas

Velero español "Joven Manuel", para Estepona, en las-

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Brezza", pa-ra Porto Las Luces, tomó petróleo.

Velero español "Rada de Alicante", para Malaga, con traviesas.

Vapor español "Maria Martinez", para Tánger, con carga general.

le hizo fácil lo que antes le parecia imposible; y en el cumplimiento de los mandatos y consejos evangélicos vió claramente que se encerraba un tesoro de verdadera sabiduria. Por sus relevantes méritos sólidas virtudes fue juzgado digno de ser elevado a la dignidad sacerdotal, y al poco tiempo fue elegido obispo.

La población cristiana de Cartago salto de alegria al tener noticia de su elevación a la silla episcopal de aquella ciudad, pues comprendió que en la persecución terrible que amenazaba el nuevo obispo seria un excelente modelo y sabio guia. El Santo Pontifice empleò su ardiente celo en fortalecer su grey en los duros combates que tuvo que soportar en defensa de su 'é. ensalzó y glorificó a los márti-res y se mostró severo con los cobardes que flaqueaban y apos tataban de la fé. Viendo los paganos la importancia que tendria el deshacerse de aquel que sostenia a los fieles, rescivieron dar muerte al pastor para desorganizar más fácilmente sus ovelas; pero Cipria-no procuró ocultarse a fin de ser útil a las almas confiadas a sus cuidados; y desde su retiro desempeño admirablemente su apostólico ministerio. con sus cartas, exhortaciones y administración de los sacramentos. Al fin, le manifestó Dios que ya se aproximat, e: 10 y 30 de la noche, su Vigilia martirio y se preparé a el con ordinaria del presente mes, el înstante sintióse como trocado martirio y se preparó a él con en otro hombre, pues la gracia redoblado celo y caridad con turno tercero de la Sección Adoradora Nocturna.

(Constructores! [Almacenistas!

Entrega inmediata sobre muelle Tänger

CEMENTO PORTLAND

Primera calidad .- B. S. S. -- 12, - 1.947

Dirigirse a COSMOS International Trading Compañia. 85, Rue Statut. Tánger.

LUZ PROPIA

Hoy desde las 5 Cifesa presenta a ESTRELLI-TA CASTRO en la gran producción nacional

MARIQUILLA TERREMOTO

Con Antonio Vico y Ricardo Merino.

Butaca 3'00

Próximamente

Tyrone Powell y Gene Tierney en la gran superproduc-ción 20 th Century Fox EL FILO DE LA NAVAJA

En breve

ALMA DE DIOS

Compras y ventas

SE VENDE una cama turca. Razón José Antonio, 16-1.º ASTRERIA Viciana, paieria selecta. Plaza de los Reyes 5 SASTRERIA Viciana, VENDO maquina Singer secreter moderna o cambio por

antigua. Casa Sanchez. SE VENDE un dormitorio completo. Razón Sargento Co-riat, 4.

Alquileres

TRASPASO piso amuebiado. Razón Administración. VENDO casa en Jadú. Razón Administración.

Varios

SELLOS de cauche, confeccio-nados en Ceuta. Rapidez y economia. Encargos, Loma Villacampa (Pasaje Cerni, 5) ***



Cornelio, y el mismo dia en

Adoración Nocturna

Santa Maria de los Remedios.

célebrará mañana sábado a las

Novena solemne

de la tarde, empieza en la pa-rroquia de Santa Maria de los

Remedios, la solemne novena que la Archicofradia de Nues-

tra Señora del Perpetuo Soco-

rro, dedica a su gloriosa ti-tular. Los sermones le han ai-

de encomendados al elosuente orador sagrado, reverendo Pa-

dre don Francisco Almandoz.

Santoral para mañana 17 de septiembre, sábado -

Mañana, a las ocho y treinta

En la iglesia parroquial de

Santo Pontifice.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro antiguo amigo, don Vicente Alumbreros Crespo, maestro nacional, que Vicente Alumbreros residió en esta ciudad durante muchos años y que se encuentra entre nosotros con el fin de pasar unos dias. Bien venido y que su estancia en esta le sea muy agradable.

SALUDO

ONOMASTICA

Hoy festividad de San Rogelio, celebra su onomástica nuestre buen amigo, el oficial mayor honorario de este Ayuntamiento, don Rogelio Diez Afino, al que enviamos nuestra afectuosa felicitación.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

A LA PENINSULA

Ayer salió en el vapor correo para la Peninsula el director del Instituto Hispano Marrogul de esta ciudad, don Manuel Gordillo, a fin de pasar temporada de vacacio es.

Le deseamos un feilz viaje.

Se casa Guerrero

El interior derecha de la Scciedad Deportiva Ceuta y apreciado amigo nuestro, Tomás Guerrero, tomará parte el próximo lunes en el encuentro más trascendental de vida. Se verà ante el altar junto a la bellisima señorita Maria del Carmen Marin, con la que se unirá en el lazo indiscluble del matrimonio.

Enviamos nuestra más cordial enhorabuena a los futuros esposos, a quienes también deseamos una eterna luna de

miel.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de tortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

preso y condenado a morir de-capitado. Acaeció su martirio berto, obs.; Justino, pp.: Co cinco años después del de San lumba, virgen, Flocelo, niño, Adriana, Agatoclia, mrs. Misa que se celebró en Roma la de la Impresión de las Llagas. traslación del cuerpo de este Rito Doble. Ornamentos blan-

Siempre Grandes Estrenos

HOY desde las CINCO con LUZ PROPIA

ULTIMO DIA del formidable film Paramount



MANANA el triunfante estreno de 20th CENTURY FOX;

LA CALLE SIN NOMBRE 在京都遊遊店館就是經過遊遊遊園

Delegación Sindical

Sindicato de la Construcción, Vidrio v Cerámica

AVISO

Se pone en conocimiento de los contratistas de la Construcción encuadrados en este Sindicato, que deben pasarse por este de 6 a 9 de la tarde, a fin de comunicar sus necesidades en hierro.

Se fija un plazo de cinco dias, transcurridos los cuales, se entenderà que aquellos que ne se presenten renuncian al cupo que pudiera corresponderles.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 15 de Septiembre de

EL JEFE DEL SINDICATO. V.9 B.9

EL DELEGADO SINDICAL. December of the second

publicidad? en EL FARO Diario de la mañana

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS (Fundada en 1864)

Domicilio Social; Madrid, Alcala 39. - (Palacio de su

propiedad).

Dera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todos los capitales y Agencias

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias

en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos;

CARLOS GUTIERREZ ANDA. OFICINAS; Tetuan, Generalisimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97.

Ceuta, Gonzalez de la Vega, 5. Tel. 1-4-1. Apartado 21.

Autorizado por la Dirección General de Seguros

21 80 93 Centena

110 348 385 401 405 417 573 605 628 655 686 776 998

Mil 102 164 251 348 357 404 407 537 541 586 591 670 738 883 907 915 972

Dos mil Madrid.

006 037 070 081 093 159 186 189 Premiado con 100.000 pesetas
201 280 315 423 429 511 619 689 771 828 831 878 889 940 955 972

018 023 138 148 141 145 154 159 178 214 223 292 308 310 321 410 430 491 500 512 552 604 661 664 679 713 754 800 871 954 972 974 Cuatro mil

100 134 171 175 315 320 401 418 419 512 521 596 603 615 626 633 Valencia y CEUTA. 700 712 731 825 845 969 998 Cinco mil

029 099 112 131 156 163 241 242 278 311 314 337 438 452 461 472 504 509 541 548 562 66 5697 721 737 794 806 955 898 964 988

Seis mil 096 141 192 213 225 251 314 404 412 437 453 535 593 597 631 638 646 756 771 783 791 821 824 844 852 903 924 974

732 749 777 811 916 Ocho mil

385 531 546 566 658 700 734 736 895 905

753 923 912 958 998

880 921 949

314 330 443 611 630 674 682 710 788 803 823 836 879 897 Doce mil

014 064 194 390 406 427 465 508 394 436 448 456 992 Dieciocho mil 792 804 815 834 844 878 889 673 C16 043 229 255 277 333 340 373

Trece mil
032 114 208 270 321 349 363 388

Diecinueve mil
032 114 208 270 321 349 363 388

Diecinueve mil
032 114 208 270 321 349 363 388

O73 141 193 215 :221 260 275 286
493 512 692 722 732 749 870 883 319 328 343 369 457 490 580 605
637 614 882

O73 141 193 215 :221 260 275 286
532 334 338 340 .361 385 426 467
485 496 534 555 570 599 619 622
632 735 788 879 895 924

48.219

34.178

7.532

Salamanca, Bilbao, Arucas, Salam Alicante, Valencia.

Fremiados con 6.000 pesetas. 12.242.—Carcagente, Barcelona, Gijón, Cartagena, Ubeda. 12.176.—Madrid, Málaga, Linares, Sevilla, Zaragoza. 21.967.-Madrid, Barcelona,

25.826.-La Rambla, Coruña, Santander, Málaga, Madrid,. 31.885.—Lérida, Coruña, Palma, Barcelona, Málaga. 44.515.—Barcelona.

48.521 .- Madrid. 52.275.-Madrid.

4四位用面型型表现是成性面面正面

Catorce mil

035 066 081 088 131 164 180 297 522 562 687 685 830 702 714 727 734 780 811 825 841 859 872 875 884 925 298 377 422 457 520 568 621 626 671 814 881 896 968 983 987 9819 751 814 881 896

Quince mil

074 086 148 178 179 183 188 207 072 080 092 093 123 164 181 212 274 301 301 367 411 860 960 974 292 376 395 402 406 431 471 477 661 671 672 68 4 696 764 800 802 Nueve mil 478 490 510 324 547 595 606 634 811 851 858 893 896 950 978 009 017 082 119 184 231 283 357 638 666 676 696 704 771 796 872 Veintinueve mil

Dieciseis mil Diez mil 018 023 081 095 178 254 255 263 002 071 105 114 118 119 127 139 278 323 334 393 415 425 459 512 221 334 362 404 415 442 546 586 534 346 579 661 685 764 803 830 682 718 774 813 820 833 844 857 859 872 918 931

Diecisiete mil Once mil 000 008 068 083 087 092 112 136 014 027 062 084 161 191 246 278 177 212 216 241 274 284 307 361 314 330 443 611 630 674 683 710 483 533 568 568 568 568 483 522 568 596 598 603 645 691 695 718 762 780 783 796 830 832 862 915 928 931 939 957 967 972

670 704 720 843 890 920 973

Premiados con 1.000 ptas | Premios mayores | 018 050 068 102 168 180 192 193 | 243 280 365 37/4 384 454 478 485 | 501 512 517 512 517 703 717 | 793 907 841 851 856 920 958 |

Veirgtiun mil

Zaragoza, Bilbao, Barcelona. 180 182 283 257 329 343 347 401
Valencia y Bilbao. 180 182 283 257 329 343 347 401
404 455 577 606 677 746 771 827
Premiado con 200.000 pesetas 828 861 919 9 27 946 948 955 980

Vein Midós mil 003 172 184 2 D1 206 218 222 28 287 413 422 4 44 530 551 564 605 739 820 824 9:54 Vein htres mil

00 011 036 051 064 077 116 136 139 175 216 230 260 266 291 331 336 358 383 393 432 482 502 514 593 663 680 7.42 850 851 882 887 898 913 953

Veintiquatro mil

015 016 046 0642 126 173 244 250 271 272 303 3110 360 394 442 552 602 696 697 7(1)5 739 767 809 817 880 905

Veintikeinco mil

004 009 067 0842 110 138 159 172 189 228 235 30,7 351 332 378 389 428 466 485 51,8 526 527 536 668 721 749 778 78 2 844 898 990 Veint seis mil

012 030 053 062 150 176 190 259 261 262 321 378 476 477 487 493 597 616 642 656 703 706 738 765 785 797 859 901 926 987

Veinsiete mil Siete mil 029 086 096 180 215 228 253 271 094 268 291 330 364 499 544 573 035 066 081 088 131 164 180 297 322 349 392 401 489 500 522 589 582 664 666 66 9 722 739 774 808

> Veinti ocho mil 046 088 124 135 145 190 230 238 249 330 451 455 499 537 548 623

024 032 118 178 220 362 383 453 465 597 600 669 687 749 763 802 820 893 898 95% 959 979 990

Treinta mil 096 120 157 168 182 283 226 355 369 326 401 557 595 682 699 758 767 832 886

Treinta y un mil 028 104 105 189 .305 326 338 378 436 464 564 569 578 608 706 721 739 748 768 7701 826 850 891 901 934

Treinta y dos mil

073 136 201 232 237 300 312 226 333 422 425 521 .532 546 551 560 397 413 427 434 444 515 540 600 574 594 700 783 805 840 847 865

Treinta y cuatro mil 039 089 092 163 220 267 313 427

472 518 876 683 450 755 757 830 850 872 878 951

Treinta y cinco mil 048 091 106 125 189 194 226 244 245 280 364 384 405 413 418 425 462 499 524 528 549 563 605 644 647 691 693 732 799 806 808 883 896 909 943

Treinta y seis mil 064 067 160 177 205 314 315 360 415 444 460 511 532 591 631 648 412 476 512 605 623 624 638 641 738 766 791 818 857 899 926 928 686 731 741 748 909 919 930 932 935 936 954 960

Treinta y siete mil
153 197 226 238 257 321 388 404
435 475 576 603 615 664 667 754
768 839 847 856 930 998

077 104 136 145 230 245 296 333
358 391 418 441 445 452 468 501
507 549 693 720 728 885 905 948
957 962 971 982 988 989 768 839 847 856 930 998

Treinta y ocho mil
012 019 044 061 065 111 144 148
222 275 349 346 530 562 566 596 607 614 626 635 637 669 712 717 724 774 867 898 946

Treinta y ipueve mil 001 084 094 167 298 368 408 456 423 462 505 519 527 592 593 622 745 783 868 934 964

Cuarenta mil 003 013 014 016 039 049 123 155

Querer es poder...





OUIERA Vd. comprar su máquina de coser «Alfa» y nosotros le ayudaremos a PODER pagarla, dándole 20 meses de crédito y toda clase de facilidades.

José Antonio, 24

Cuarenta y un mil

233 291 309 370 422 434 465 502 511 527 561 563 568 604 610 619 658 707 724 746 777 802 835 857 876 914 940 981

Cuarenta y dos mil

042 066 070 083 099 148 153 174 227 239 267 278 325 331 367 370 398 463 527 556 610 788 809 821 895 897 950 958 972 975 986

Cuarenta y tres mil

039 052 088 098 092 199 161 181 201 229 252 279 330 364 403 411 423 480 481 502 507 534 576 584 599 607 658 671 725 759 823 835 845 849 853 893 895 904 980

Cuarenta y cuatro mil

009 021 038 040 054 101 139 194 196 234 238 265 319 334 342 393 408 427 430 451 155 481 509 583 592 598 645 661 663 715 723 735 741 785 804 828 830 879 903 956

Cuarenta y cinco mil

008 045 105 131 140 168 270 274 290 300 334 468 366 368 385 391 417 492 519 535 538 550 556 560 583 628 644 700 731 789 801 905 926 934 955

Cuarenta y seis mil

080 082 201 309 331 356 386 404

Cuarenta y siete mil

730 872 890 891 920 940

Cuarenta y nueve mil

Cincuenta mil

043 090 135 166 185 196 226 408 444 448 306 552 558 565 506 610 652 693 698 715 751 859 860 905

Cincuenta y un mil 007 034 082 125 241 279 285 312 338 433 442 452 454 597 618 625 663 670 699 770 786 799 854 897 904 940 995 996

Cincuenta y dos mil 019 038 046 140 177 224 225 242 257 297 314 328 338 346 356 453 605 652 668 667 702 727 736 747 825 906 947 951 962

Cincuenta y tres mil 008 021 039 053 323 370 401 475 596 617 685 686 706 731 752 773 806 818 857 925 952 984

CRUZ ROJA

número premiado anoche fué el

72

Anunciese en el

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firme COSIO, de Chiclana de la Frontera

MELILLA CEUTA Y **PICADURAS**

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A

Crema de Cuba 100 grs. 8.10 Flor de Habana « 6.35 Lepanto 25 < 1.00

CIGARRILLOS

Babel en 20 Toledo 4.60 2.55 Elegantes « 1.55

CIGARROS PUROS

Regalias Independientes 1.00 Patria 0.85 Panetelas 0.65 Cigarros puros de la Habana

Londres Cazadores 6.20 6.15 Regalias Extra 5.90 Conchas 3,90 Panetelas

Cigarrillos Americanos

Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20 Yorktown en 20 5,50

PineCigarrillos Egipcios 16 en 20 13.80 9.65 7.00 Damen Imperial

Precios venta al público, incluido los impuestos

LOS DEPORTES

Habia terminado el Ceuta-Badajoz cuando el medio ala extremeño Beltrán -uno de los mejores elementos adversa-rios- dió su impresión sobre neestro titular;

-Me gusto mucho el trio defensivo y sobre todo Zamorita, que atraviesa un gran momen-

como presintiera que la siguiente pregunta iha a recaer sobre Martinez, juga-dor al que se le dió la orden de marcar, Beltran se adelan-

-Vuestro interior izquierda es una caja de nervios con dos pulmones de acero. ¿De donde saca las fuerzas este chico?

> Insistamos sobre Martinez. Ahora para hacer esta preguntita: ¿Se puede saber por qué se le chilla a veces en el campo?

> El ex-larachense es de los hombres que salen a darlo todo, a dejarse en cada actuación todo cuanto es y cuanto vale. algunos goles por codicia, si estropea jugadas es por entusiasmo, si pasa de vez en cuando mal un balón es por tener demasiados nervios.

> ¿Algún mal en ello? ¡No! ¡Vengan muchos Martinez para el equipo y... a Segunda de cabeza!

Ya lo habran leido en otro lugar de este Diario. Se nos casa Guerrero.

A esto se llama tener mala suerte. ¡Ya tenemos un ju-gador lesionado!

Al César lo que es del César. El descubrimiento de Natalio y de Urdiales se debe al ex-directivo ceutista, señor Pérez Román, actualmente en Má-

El hombre sabia del pie que cojeaba nuestro representativo y no vaciló en recomendar esta buena dosis de entusiasmo, sapiencia y pundonor, que ha ve-nido como anillo al dedo a nuestro quinteto atacan-

¡Bien por el ojo clínico del amigo Pérez Román!

En el entrenamiento de ayer vimos cosas que nos maravillaron. El equipo A cuajo una hora de juego frente al Imperio de Riffien que no la mejora nadie.

¡Vaya manera de pasarse el balón, de desmarcarse, de tirar y de imprimir veloci-dad al juego!

Eso es jugar al fútbol. ¡Con decirles a ustedes que

¡BUENOS DIAS! ¡El "Ceuta" puso de manifiesto ayer sus grandes progresos en EL JUEGO MODERNO

Frente al "Imperio" de Riffien cuajó una gran exhibición, de la que destacaron la rapidez, la intuición y la homogeneidad

adquirir más rapidez. La alineación pues, fue esta, Zamorita; Dominguez, Perico, Pepin; Gil, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natalio, Martinez y Pedrin. Que venció por 6 o 7 tantos, no recordamos exactamen-

Todo el equipo jugó admira-

Palencia que actuaba de àrbitro no tuvo que parar una sola vez el juego ni hacer una sola observación està dicho todo! ¡Canela en ra-

¿Habran dejado "algo para el liturgi?

Porque ahora que hablamos del Iliturgi, sepan todos que este equipo no es una victima propiciatoria ni muchisimo menos. Viene a pegarnos. Así como suena, a pegarnos.

Y si el Ceuta se confia lo

ticidad.

dos tantos de ventaja al Magreb, uno de los hinchas de Africa-Ceuti. Que todo hay que este equipo se dirigió a un decirlo. vecino de localidad, precisamente hincha de! Ceuta.

ganar del Ceuta.

cual es el secreto?

-¡Que juega con catorce jugadores, paisa!

¡Buenos días!-PEGUAR.

del titular se enfrento al "Imperio" de Riffien y el B al Unión Africa-Ceutí. Esto quiere decir que no se perdió el tiempo. Se entrenaron a fondo fecto, no sabienclose que el cuano existe una sola pistres equipos y el "mister" ade- giar más, si la endiablada ra- cina. más no perdió de vista a los pidez de las jugadas, el consmuchachos cuyos servicios tante intercambio de jugadopuede necesitar en un momen- res o la precisión y habilidad en los servicios y El equipo A que fué opueste puerta. Desde su debut en la al Imperio fué el mismo que ganó en Tánger, con la única tablemente hasta el punto de excepción de Perico que susti- que a buen seguro sorprendetuyo a Berecibar, el cual se li- rá gratamente a todos si la mitó a dar unas vueltas al desgracia no hace de las sucampo y hacer gimnasia para yas y si todos pomen el empeño y la rapidez de ayer. No hay figuras ni idolos. Todos juegan para el mejor situado, en pos del mayor rendimiento del equipo, evolucionando conforme al patrón de los nuevos sistemas, que as imilaron sus hombres rápidamente. ¡Cómo se desmarca la delantera! ¡Y como profundiza!

Una sesión de gimnasia, un pa de vueltas al campo y... a las duchas todo el conjunto A, menos Perico. Este formó tam-bén parte del omce B que con memente la calidad y la rapidez. Sólo Goñi, Perico y Alame hicieron cosas aceptables. En el Africa decepcionó su delantera, luciendose Arteche por su coraje y Saura por su irreprochable toque de balon asi como la pareja de defen-

Lógico y natural que esta más mínimo... ¡sorpresa al segunda parte no agradara tanto. Muy pocos conjuntos hubieran sido capaces de qui-Respondemos de su auten- tarnos el buen sabor de boca que nos dejó el titular. Y ade-Cuando el Ceuta llevaba más ni este era el verdadero Ceuta ni aquel el verdadero

Resumen; Que el Ceuta atraente hincha del Ceuta.

Viesa un gran momento y, si

-Ya saber yo secreto para no se confia, puede dar otra tarde de gozo a sus incondi--¡Caramba, eso està bien cionales. Que deben acudir pa-contesto el "caballa"-. ¡Y sado mañana al campo a alentarle en todo momento y no la victoria que no sabemos cesar de aplaudirle. El llitur- cuándo se presentará más gi fue siempre hueso duro de roer. ¡Y ahora viene deseando soltar el lastre de un "ne- do en la clasificación real con gativo"!-PEGUAR.

El C. N. Caballa ha demostrado poseer el mejor equipo waterpolista de MARRUECOS

Y ahora se dispone a visitar al potente Mons Calpe de Gibraltar

victoria del Club Natación Camejor equipo waterpolista de la región. Y ahí están para Jornada doble la de ayer en blemente, sorprendiéndonos su demostrarlo sus victorias de Te-Alfonso Murube. El equipo A homogeneidad, intuición y ra-tuán, Cádiz y Melilla, así como demostrarlo sus victorias de Te- cer tanto.

Frente al equipo del Club Maritimo de Melilla, el "Caballa" no pudo alinear a hombres como Alfonso Cerdeira, Zabaleta y Arbona que se encuentran participando en los campeona-tos nacionales militares de natación. Y a este handicap vinieron a unirse otros muchos como la gran dureza empleada por sus adversarios y los desconocimientos y partidismo del árbitro. Este les anuló dos tantos perfectamente legales y no veia otras faltas que las de

Pese a todos estos inconvenientes, los ceuties no sólo Gibraltar .- P.

Una escueta nota telegráfica conseguian empatar a un gol informó a los lectores de la por mediación de Martinez, victoria del Club Natación Caballa en Melilla. Que hoy vamos a ampliar por estimarlo obligado. No en vano, con este triunfo, el Club Natación Caballa se ha revelado como el mejor equipo waterpolista de consola sino, que derrochando cuando Martinez hacia el ter-

Todo el equipo "caballa" funcionó admirablemente, tu-ciéndose Corrales al desviar dos tiros con honores de gol, batiéndose muy bien el terceto defensivo y profundizando mucho su ataque. Esta fué la alineación del Caballa: Corrales, F. Bernet, Serrais, Matoso, Martínez (2), C. Bernet (1) y Martín (1).

Una preciosa copa fué entre-gada al equipo en medio de los aplausos del numeroso pú-blico y de los vencidos, en los cuales ha quedado decidido el propósito de no interrumpir estos choques, que tanto han de redundar en beneficio del waterpolo de ambas Plazas de Soberania.

A este trofeo, tan merecidamente ganado, una nuestra felicitación. Y que otro éxito signifique su próxima salida a

LO QUE DICEN

«Al Emeritense no tardaremos en verlo elementos como Alamo, Berdeji, Goñi, Rambia, Ubeda y otros se enfrentó al AfricaCeuti. Bajando entonces enor-ESCENS

«Nos asusta el pensar lo que ocurrirá la tarde que la Electro se enfrente en campo ajeno, con un Ceuta o un Huelva en un buen momento»

Esto dice el diario "Córdoba" al reseñar el encuentro del domingo en El Arcángel

ignorante, no se supo lograr cuándo se presentará más clara. Porque el Emeritense, que ahora se muestra destaca-

Un flojo partido dieron a los mos en verlo perdiendo puesaficionados cordobeses el Eme-ritense y la Electromecánicas. La Liga, torneo de regulari-Y la acertada pluma de nuestro dad, nos enseña que los prime-colega "Zitro" enjuicia así a ros lugares serán al final pa-los dos contendientes; ra los mejores. Claro que la ra los mejores. Claro que la "Se perdió frente a un Larache que acaba de ser "palizado" en el Velódromo por el
Huelva. Y este domingo, frente a un conjunto débil, torpón,
te a un conjunto débil, torpón, condiciones. Si no se remoza el equipo, ya veremos cómo aumentan las lamentaciones. Hay fallos en las tres lineas. El domingo, sólo tres hombres un punto positivo, no tardare- nos convencieron; Mangas, la ura del encuentro; cal todo pundonor, valiente, y Zamorita, uno de los pocos que

conoce el oficio. Nos asusta pensar lo que ocurrirá la tardé que la Electro se enfrente en campo ajeno, con un Ceuta o un Huelva en buen momento. Nos asusta y por eso deseamos un cambio radical en la alineación.

Volviendo al Emeritense, senalemos a los extremos, interior y defensa lateral derecho como menos malos".

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

ACADEMIA NAVA

(Legalmente reconocida)

BACHILLERATO. Abierta matricula hasta el dia 1 de octubre. - Preparación para Marina Mercante. Examen de Estado. Cultura y Contabilidad

EL FARO EN ALGECIRAS Escuela del Magisterio de Ceuta

RECITAL EN EL CASINO DE ALGECIRAS

Tuvo lugar un recital en el gar, el dúo final de la Opera asino, actuando el eminente "Marina", y el dúo de tiple anista, director del Conser- y tenor de la zarzuela "Luisa Casino, actuando el eminente pianista, director del Conservatorio de Tetuán, don José Maria Garrido, la señorita Katy

**** ENTREVISTA CON ANTA

Este jugador del Algeciras

nos dice; Me llamo Francisco Anta Garrido, de Ceuta, de 19 años, soltero.

-Empecé en el Imperio de Ceuta. Tenia entonces 14 años. Esté equipo pertenecia a la segunda regional. Mi puesto era de interior izquierda.

Estuve en este equipo durante dos años y de el pasé al Betis jugando en el mismo puesto. Estuve en esté "once" hasta los diecisiete años, de aqui pasé al Ceuta.

Esto fue el año 47. Pase a jugar el 48-49 en el España de nados. Tanger. Siempre en el mismo puesto.

Estaba en Sevilla, jugando con el Betis, en periodo casi de fichaje, cuando llego una llamada de Algeciras por me-dio de Carvajal, y entonces devolvi al Betis su dinero, que ya habia recibido, y me vine para estar entre los algecire-

-Estoy muy contento de encontrarme aqui y creo que ustedes también llegarán a estarlo de mi.

-En un mismo dia se une la mayor alegria y la mayor tristeza de mi vida de futbolista; fué cuando jugando contra el Ceuta y yo alineado con el España de Tánger, ve.icl-mos al equipo "cabálla" por cuatro goles a tres. Tuve ale-gria por pertenecer al equipo ganador y tristeza por tra-tarse de mi tierra, adonde ganabamos.

Inglaterra, Brasil, Yugoslavia y Hungria, favoritos para la Copa del Mundo

Según la opinión del nuevo entrenador del "Belenenses' lisboeta

Lisboa.-Rino Marquini, el antiguo jugador del Milan y madera; remolcador de la Ma-hasta hace poco entrenador del rina de Guerra "RR. 29". Florentino de Florencia, con-tratado ahora por el Belenenses de Lisboa, ha manifesta-

"España tiene individualida- para Ceuta, con carga general.
des en fútbol como Gonzalvo y Basora pero su conjunto no al-canza el equilibrio y potencia necesarias para triunfar en los próximos campeonatos mundiales de fútbol de Rio de Janeiña y Austria atraviesa una criagudisima. Italia tampoco podrá hacer un buen papel. Los favoritos, sin duda, son Inmediatamente, por la De-Inglaterra, Brasil, Yugoesla-legación de Abastos se empezó via y Hungria".—ALFIL.

Fernanda".

La señorita Katy Gorjon can-Gorion y don Sebastian Simino to "Voces de Primavera", de Interpretaron, en primer lu-Strauss; aria de "Violeta", de la opera "Traviata", de Verdi; el vals de Arditi 11 "Bacio" y la tonadilla de Granados "El majo indiscreto", reciblendo muchisimos aplausos y felicitaciones.

Acto seguido el tenor señor Simino interpreto el "Adiós a la vida"; de Tosca; la ioman-za del tenor de "La Doiorosa", y finalizó su actuación con la romanza de la opera "Paglia- popular periodista de Larache, cci" que interpretó magistral- que Gregorio Alonso Ruescas. una salva de aplausos.

Finalmente, el señor darrido ejecuto con su habitual dacción. maestria diversas piezas de autores clásicos, como la "Po-lonesa" de Chopin; "Danza del fuego" y "El sombrero de tres picos", de Falla; "Nocturno", de Chopin y varias com-posiciones de Albéniz y Gra-

A invitación del Sr. Garrido. acompaño a la Srta. Katy y al Sr. Simino en una nueva interpretación del dúo de "Marina", la pianista algecireña Srta. Clótilde Guzmán, que también fué aplaudidisima. Fué una velada que déjara

imborrable recuerdo en cuantés asistieron.

ROBO Y DETENCION DE SUS AUTORES

Don Rafael Ocaña León, denunció en la Comisaria de l'olicia, que le habían hecho objeto de un robo de cabilla de hierro por un valor de pesétas 320.00. Posteriormente, agen. tes de Policia procedieron a la détención de los autores, a los que se encontró lo que habían sustraido, resultando llamarse Angel Camuesco Santos y Antonio Gutiérrez Gómez

ATROPE LO

Evaristo Blanquez liménez, de 10 años, sufrió lésiones que fueron causadas al atropoliarle un coche conducido por Aurelio Boza Azuiga.

Fué asistido en la Clinica de Urgencia de la Cruz Roja.

REGRESO DEL ALCALDE De Cadiz, regreso el alcalde jefe local del Movimiento. don Angel Silva Cernuda, que se reintegró a sus funciones.

VIDA MARITIMA

Entradas

Vapor "Medina Xauen", con automóviles, de Tanger; falu-cho "Peta Azacaba", con trigo; falucho "San Juan", con

Salidas

Falucho "Villa de Andraix",

Vapor "Arcangel San Rafael" pailebot "Catalina Partida".

LIEGA UN TREN CON PATATAS

Llegó a nuestra ciudad un tren con doscientas toneladas ro. Francia cuenta aún con tren con doscientas tonciados menos posibilidades que Espade patatas, formado por unidades de construcción americana, que han sido puestas últimamente en circulación:

EXAMENES

Ingreso alumnos. Dia 23 y 24, Ingreso alum-

Dia 26, Bachilleres y Cultural.

Dia 26, Profesional. Día 28, Revalida.

Ceuta, 15 de septiembre de

LA DIRECCION.

El "Abate Bussoni", en

Se encuentra en Ceuta acompañado de su esposa, con objeto de pasar unos dias, el mente, escuchando al finalizar "Abate Bussoni", querido ami-una salva de aplausos. go nuestro, al que tuvimos el gusto de saludar en esta Re-

Al expresarles nuestra cordial bienvenida les deseamos grata estancia en Ceuta.

Schuman

"El avance comunista en Extremo Orien= te es muy grave para Francia"

Nueva York, 15 .- "El avance del comunismo en Extremo Oriente es muy grave para Francia y para el mundo en general", ha declarado el migeneral", ha declarado el mi-nistro de Asuntos Exteriores de un Pacto del Pacifico. — frances, Robert Schuman.



Estadio Municipal Alfonso Murube

DOMINGO

Interesante partido de Liga

S. D. GEUTA

Arden las más importantes destilerías francesas

Las pérdidas alcanzan a varios cientos de millones de francos

Paris, 15 .- Un formidable incendio se ha declarado en Puteaux, en las destilerías más das "La Madone".

El fuego se propagó a las cisternas de alcohol, que contenian 12.000 hectolitros de llones de francos.-EFE. alcohol de 100 grados. Las ila-mas alcanzaron una altura de 50 métros, pero a pesar de las explosiones no se han registrade desgracias personales.

Las pérdidas alcanzan a varios centenares de millones de trancos.--EFE.

Agregó que era prematuro el

La suscripción para los damnificados de las landas Burdeos, 15.—La suscripción importantes de Francia, llama- organizada por el periòdico das "La Madone". "Sudoest" para los damnificados por los incendios de las Landas, alcanza los diez mi-

> Alemania occidental organiza su Gobierno

(Viene de la primera pagina.)

Adenauder, elegido jefe del Gobierno por la Càmara ; ; ; ; ; ; ; ; ;

Bonn, 15 .- Konrad Adenauder ha sido elegido jefe del Gobierno alemán por 202 votos a favor y 147 en contra.

El resultado da la mayoría minima de un solo voto, pues la Constitución establece que ha de obtener la mitad más uno de los votos de los 402 miembros que componen la Cámara. EFE.

> Truman felicita a Heyss por su elección ; ; ; ;

Francfort, 15 .- El presiden-Truman ha felicitado a Theodor Heuss por su elección como presidente de la nueva República federal alemana, anuncia el Gobierno militar norteamericano.

El mensaje de felicitación que fué transmitido a Héuss por mediación del alto comisario Mac Cloy, está firmado por Dean Acheson que también se une a los votos expresados Ipor Truman.-EFE.

AVISO; Visita en CEUTA lunes 19 de 10 a 2 Consultorio Dr. Américo Ulécia calle Martires 4. Según su prescrip-

(ESTUDIO ORTOPEDICO)

válvulas de radio. (C. C. 5.

El más perfecto y cómodo ELE-VADOR ABDOMINAL que evita

las engorrosas fajas. (C. C. S.

Balmes, 104 - Barcelona

NOTA; Hay quien imita nuestros anuncios para crear confusiones.

Hernia grande o pequeña

es peligrosa llevarla suelta o aplastada por braguero de

hierro con pelotas duras, tirantes, etc. Los últimos mo-

delos ADMINICULO HERNISAN facilitan el cierre del orificio herniario, mediante un original y pequeño dispositivo sujeto por acolchada cinta elástica. (Patente de Invención 154,251). Consulte al medico. (C. C. S. 4931).

Modernisimos dispositivos con

11048).



Doña Josefa Camuñez Jaen

(Viuda de Lara)

Ha fallecido a los 68 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados; hijos, Ramón, Africa, Josefina, Maria, Antonia, Rosita, Joaquin, Ventura, Antonio y Angeles; hermanas, hijos peliticos, nietos, sobrinos, y

demás parientes y afectos

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, lés ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el dia de hoy, a las 13, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia; Teniente Pacheco, número 4.

EL CAUDILLO ASISTE A importantes actos en Galicia

mente fué servido un almuer- su ciudad natal. zo al que asistieron además de zo al que asistieron además de El Caudillo, a pie, se trasdes, técnicos y una represen-tación de los obreros. — CI-Previsión Social que iba

Franco en El Ferrol indad y un monumento ;

El Ferrol del Caudillo, 15 .-S. E. el Jefe del Estado, durante una jornada triunfal, ha iraugurado hoy en su pueblo natal el magnifico edificio ambulatorio del Seguro de Enfermedad y el monumento a los ferrolanos muertos en las campañas de Africa, iniciativa suya del año 1926. Esperaban al Caudillo el capitán general interino del Departamento maritimo, almirante Bustamante; el almirante de la Escuadra, don Salvador Moreno, las autoridades civiles y militares. Los elementos de la Falange eran la nota destacada.

A las cinco de la tarde, llegaron el arzobispo preconizado de Santiago y el capitán general de la VIII Región, don ducia al Jefe del Estado, acompañado del ministro de Tra-

Audiencias de S. E el Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibio ayer en audiencia a las siguientes personas; CIVIL

Doña Carolina Yrler Croce; doña Concha Barranco Pérez; doña Julia Barreto; doña Maria Teresa Ruiz; doña Maria Pla Zubiri; doña Magdalena Garcia Delgado; Ilmo. Sr. don Francisco del Valle Marin; Ilmo. Sr. don Fernando Sanz Revuelta; don Manuel Garcia Sañudo; don Mariano Baues Alvarez; don Juan Biondi Onrru-bia y don José Alarcón del So-

General, don León Romero Corral; coronel, don Joaquin De Miguel Cabrera y teniente coronel, don Antonio Mendoza. MUSULMANA

Comisión de Beneficencia integrada por; Si Mohamed Erhoni, Si Al-lal Aziman, Si Mohamed el Fokay, Si Ahmed el

Comisión de propietarios, integrada por; Si Abselam Afailal, Si El Meki ben Abdelaheb e! Alami, Si Mohamed Delero, Si Mohamed el Fokay, Si Ab-delkrin Buyenna, Si Ahmed Muffar, Si Mohamed Ben Ahmed Medina.

Si Brahim el Uazani. Si Mohamed Ben Haih Ba-

(Viene de la primera página.) bajo, Sr. Girón. Los vitores y aclamaciones eran ensordecepleados y obreros de la mis-ma. Las calderas de la central, turbinas, alternadores y equi-po eléctrico son de lo más cito y Gobernación, que mar-maderno que hoy so fabrica do la manación es eran ensoruece-dores. En la comitiva del Jefe del Estado y Generali-simo de los Ejércitos este mo-numento erigido por su inicia-tiva a la memoria de los fe-moderno que hoy so fabrica. moderno que hoy se fabrica. | charon a Madrid. El alcalde | El Caudillo recorrió las residencias del personal y seguida- la bienvenida en nombre de

Previsión Social, que iba a inaugurar, instalado en la Plaza de España. S. E. recoaugura el ambulatorio rrió todo el edificio con de-precedieron en el servicio de del Seguro de Enferme-tenimiento. En una de las sa-España. Francisco Franco". las se levanto un pequeño altar en el que ofició el obispo de Mondoñedo. Después, el consejero director, señor Criàde del Rey hizo uso de la palabra para terminar diciendo; "Señor, el Instituto Nacional de Previsión y la Caja del Seguro se ponen a sus órdenes".

El Caudillo contestó con unas palabras. Desde el ambulatorio, S. E.

se trasladó a pie al edificio del Banco de España, siendo aclamado constantemente por la multitud. Después de visitar el magnifico edificio, el Consejo del Banco de España ofreció al Generalisimo un refresco.

Posteriormente, el Caudillo se trasladó a la Puerta de Cañido para visitar las obras de un grupo de viviendas protegeneral de la VIII Región, don gidas para suboficiales de la Fernando Barrón. Poco más Armada. Desde este punto, Su tarde se detenía en la Plaza Excelencia marchó a la Plaza de España el coche que conde Salvador Moreno. El gentio vitoreó incesantemente al Caudillo. Las tropas rindieron honores interpretandose el Himno Nacional.

En la plaza se levanta monumento a los ferrolanos muertos en Africa. La altura total del monumento es 20'85 metros. En la parte baja lleva cuatro inscripciones con vistas panorámicas de Melilla, Ceuta, Alhucemas y el Biutz, donde fué herido gravemente el Caudillo.

S. E. ocupó una tribuna al pie del monumento, acompañado de los generales Martin Alonso y Franco Salgado, ministros y demás autoridades. El arzobispo bendijo el monumento y seguidamente, el presidente del Casino coronel de Artilleria don Miguel López Uriarte, pronunció un discurso ofreciendo a S. E. el monumento.

El Jefe del Estado firmó un documento escrito en pergamino cediendo a la ciudad de El Ferrol el monumento que se le

iraugurado solemnemente por rrolanos, héroes que ofrendaron su vida por el honor y la grandeza de la Patria en la campaña de pacificación de Marruecos, S. E. se dignó firmar el presente escrito, cediendo el monumento a su ciudad natal, para que recuerde a las generaciones futuras el heroismo de los que les

Después del discurso del senor López Uriarte, hizo uso de la palabra el Jefe del Estado, siendo calurosamente ovacionado en diversos pasajes y al terminar el mismo.

Terminado este acto el arzobispo rezó un responso. Más tarde, el Generalisimo se dirigió al palacio de Capitania General, donde le fué ofrecido un refresco. S. E. hubo de asomarse al balcón para corresponder a las aclamaciones de la multitud. Luego, tras de descansar unos momentos, el Caudillo abandono, el edificio, y entre el entusiasmo del público subió a su automóvil regresando al Pazo de Meirás.

> Visita a la residencia sanitaria del Seguro de Enfermedad;;;;;;

La Coruña, 15.-Poco antes de las nueve de la noche, en su viaje de regreso al Pazo de Meirás, el Caudillo acompañado de su séquito, llegó a la gran residencia sanitaria del Seguro de Enfermedad que se construye en las inmediaciones del Puente del Pasaje, en las afueras de esta capital.

Recibieron a S. E. el presidente del Consejo de Administración del Instituto Nacional de Previsión, el director general de la Caja del Seguro de Enfermedad y otras jerarquias.

El Jefe del Estado penetró en el interior del gran edificio y procedió a inaugurar una exposición de maquetas y proyectos fotográficos y planos de obras que se están realizando en toda España, para cum-plir la asistencia del Seguro de Enfermedad. Las altas jerarquias del Instituto explicaren al Caudillo el alcance y desarrollo de los proyectos por les cuales se interesó vivamente. A las nueve y media conentregaba. El documento di- tinuó su viaje al Pazo de Meirás.-CIFRA.

EL SENOR

T DON MIGUEL ALCANTARA RUIZ

Ha fallecido a los 69 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. 1. P.

Sus desconsolados; hijos, don Miguel y doña Francisca; hijo politico, don Angel Fortes (del Comercio de esta Plaza); hermanos, don José, don Esteban, don Antonio y doña Estefanía (ausentes), nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30 desde la casa mortuoria nasta el sitio de costumbre por lo que les quedarán agradecidos. Vivia; Falange Española 62 (Bar Málaga).

ELFZPO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.-Apartado de Correos, 188.-CEUTA

PALABRAS DEL GENERALISIMO

(Viene de la primera).

leones y hombres de cinco colas", que quisieran ver a España tan pobre y tan raquitica como sus torpes vidas. España se felicita en esta hora de la nueva aportación que le hacemos a su economia. (Grandes y prolongados aplausos).

PALABRAS DE S. E. EN EL DISPENSARIO DE EL FERROL DEL CAUDILLO

Constituye para mi una satisfacción el inaugurar en estos momentos esta obra del Instituto Nacional de Previsión, sirviendo al Seguro de Enfermedad que permite ir llenando una de las grandes lagunas que la asistencia social tenía en nuestra Patria. No se trata de una pequeña obra más, ni de un fin de ostentación propaganda politica, sino precisamente de una realidad.

En España existia una situación de desasistencia social por muchos que fueran los no-bles y aislados esfuerzos que en contadas regiones españo-las habían llevado a cabo determinados particulares o la Iglesia, siempre benéfica y ceritativa, en servicio y socorro de los trabajadores. No se trata de una misión de caridad que pueda llenar lagunas entre los indigentes y que siempre podrá dulcificar la justicia que nosotros traemos, sino de una obra de reparación, de una obra de justicia, la que llevábamos en las banderas cuando combatiamos por una España mejor, por una España más justa, por una España más libre. Y la única forma de hacer libres a los trabajadores, a todas las clases de trabajadores que comprenden desde el trabajador intelectual al manual, es hacerles libres de los dolores y las miserias que la naturaleza humana les presenta. Con ese fin levantamos estos edificios sanitarios

lugares donde no existian, llenando una necesidad que estaba esperando desde hace muchos años la mano que los pusiera en marcha.

Esta es la gran obra de la Revolución nacional española. Exis tian los medios pero faltaba el espíritu nacional; existia una nación, un Estado, una Iglesia, y una dotrina católica, pero no se hicieron estas obtas. Tenia que venir el Movimiento nacional, pleno de ambiciones y de contenido social, para que obras tan justas y necesarias se realizasen. Los Seguros sociales son la obra más acusada del régimen nacional español; obra que como todo lo humano podrá tener defect.is, pero la realidad es que marchamos y nos sentimos cerca de la meta y, por ello, yo felicito al Instituto Nacional de Previsión y a la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad por haber puesto en marcha a ritmo y en dimensión desconocidas en nuestra nación estas instalaciones: Llamó la atención de los médicos de España para que correspondan a esta obra; les hemos creado un instrumento, hemos puesto los medios naturales que faltaban en la mayoria de los casos en los pueblos e incluso en las poblaciones grandes, dotándoles de los aparatos científicos y las ins talaciones dignas para que puedan tratar debidamente a sus enfermos y ser participes principales en esta gran obra nacional de la Asistencia Social y de la ele-vación de la Sanidad española. Nada más señores. Hemos hecho un poco de Patria. ¡Arriba España! .- Cifra.

Molina S. ELECTRICIDAD JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL

Papeles pintados

PEKIN EN WASHINGTON



Durante su estancia en los Estados Unidos, el secretario del Feering Office, Bevin, conferencia con algunos miembros de la ONU, entre ellos Foster Dulles y Yessup. - (Calpe).